



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2025

Anzug Thomas Müry betreffend thermographische Aufnahmen zur Feststellung von Energieverlusten im Gebäudebereich

---

P225550

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Müry abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Vorstoss empfiehlt, thermografische Aufnahmen Eigentümerinnen und Eigentümern sanierungsbedürftiger Gebäude zur Verfügung zu stellen, damit sie auf dieser Grundlage gezielte bauliche Massnahmen zur Verbesserung der Gebäudeenergieeffizienz treffen können. Thermografische Aufnahmen sind aufwendig und kostspielig in der Herstellung. Sie stellen Wärmeverluste von Bauteilen nur plakativ dar, können diese aber nicht quantifizieren und eignen sich deshalb nicht als Entscheidungsgrundlage. Der Gebäudeenergieausweis der Kantone (GEAK) ist für diesen Zweck viel besser geeignet. Er ist als Beratungsinstrument konzipiert, weist auf Schwachstellen an Gebäudehülle und Haustechnik hin und listet mögliche Sanierungsmassnahmen auf. Das Erstellen eines GEAK wird vom Kanton mit Förderbeiträgen unterstützt.

